

05.11.2021

Liebe Eltern,

aus aktuellem Anlass wenden wir uns mit einer dringenden Bitte an Sie:

In den letzten Tagen erlebten wir vermehrt, dass Kinder aller Klassenstufen von der Netflix-Serie „Squid Game“ erzählten und Szenen bzw. Spiele daraus im Schulalltag nachspielten.

Diese Serie ist laut eigenen Angaben des Anbieters Netflix erst für Menschen ab einem Alter von 16 Jahren geeignet, wofür es aus unserer Sicht triftige Gründe gibt.

In der Serie werden zwar Kinderspiele gespielt, die Verlierer werden jedoch brutal getötet. Es gibt eine Fülle an gewaltverherrlichenden Szenen, die sehr realistisch dargestellt werden und die Kinder im jüngeren Alter noch nicht einordnen können. **Solche Bilder können Ihr Kind nachhaltig verstören und eine gesunde Entwicklung beeinträchtigen.**

Wir bitten Sie deshalb dringend, mit Ihrem Kind zu sprechen, falls es diese Serie kennen sollte. **Schützen Sie Ihr Kind und lassen Sie es diese Serie nicht anschauen** - auch nicht gemeinsam mit Ihnen oder mit älteren Geschwistern.

Es gibt die Möglichkeit, eine **Kindersicherung** bei Netflix (und auch bei anderen Anbietern) zu **aktivieren** - nutzen Sie diese, denn es geht um das Wohl Ihres Kindes.

Darüber hinaus möchten wir auch noch einmal die generelle Bitte an Sie richten: Gehen Sie mit Ihrem Kind ins Gespräch und thematisieren Sie, welche Inhalte es sich im Internet anschaut, welche Spiele es spielt/spielen möchte, welche Apps es herunterlädt usw. Begrenzen Sie den Medienkonsum und richten Sie entsprechende Kindersicherungen ein, um es vor möglicherweise nicht altersgerechten Bildern zu schützen.

Bei Fragen, Unsicherheiten und sonstigen Anliegen können Sie sich natürlich gern an uns wenden!

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Mit freundlichen Grüßen

das Lehrerkollegium und die Schulsozialarbeiterinnen der Astrid-Lindgren-Schule